
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 110 del 05/07/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito a 
programma di videosorveglianza.

(Risponde Biffoni Matteo)

    

Premesso 

Che in data 8 maggio è stata protocollata una richiesta da parte del Comitato di via Pistoiese 
Macrolotto Zero per la tutela del territorio per l’inserimento di questa area nel programma di 
videosorveglianza finanziato del Ministero dell’interno;

Considerato 

l’esclusione del Macrolotto Zero così come di altre zone di Prato come Le Badie, il Soccorso, 
Narnali, ecc…; 

Visto

Che le aree che l'amministrazione comunale ha segnalato  al Prefetto il quale provvederà 
entro il 31 agosto ad inoltrare i progetti per accedere ai finanziamenti ministeriali sono via dei  
Trebbi, Maliseti, Figline / Santa Lucia e Mezzana/Pizzidimonte. 

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1. Quali dati e criteri oggettivi sono stati utilizzati per far ricadere la scelta sulle zone 
sopra menzionate?

2. Se questa A.C. ha intenzione di rivedere le zone segnalate per la videosorveglianza? 
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